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SESIÓN EXTRAORDINARIA Nº 81-2021 1 

Acta correspondiente a la Sesión Extraordinaria número ochenta y uno – dos mil veintiuno, 2 

celebrada el nueve de diciembre de dos mil veintiuno, de forma virtual según Acuerdo N° 630-3 

2020 de la S.O. 42-2020 del 13 de julio 2020, dando inicio a las diecinueve horas. Contando con 4 

la siguiente asistencia: Regidores Propietarios: Gilbert Acuña Cerdas (Presidente), Raquel 5 

González Arias (Vicepresidente), Minor José Arce Solís, Ana Melissa Vindas Orozco, Dennis 6 

Eladio Azofeifa Bolaños. Regidores Suplentes: María Felicia Valerio Madrigal, Minor Bolívar 7 

Orozco Valerio, Leidy Arguedas Fonseca, Marcela Cristina Guzmán Calderón, Marco Vinicio 8 

Ramírez Villalobos, Síndicos Propietarios: Francisco Javier Madrigal Madrigal, José David 9 

Mena Zúñiga, Luis Alberto Acuña Cerdas, Walter Lara Carrillo.  Síndicos Suplentes: Hellen de 10 

los Ángeles León Cortés, Maricel Calvo Salas, Fátima Fainiery Alvarado Montoya, María Isabel 11 

Rodríguez González Personal Administrativo; Alcaldesa: Lidieth Hernández González. 12 

Secretaría del Concejo Municipal: Marta Vega Carballo. Visitantes: Sebastián González, 13 

María José Campos, Presbítero Ronald Sáenz. -------------------------------------------------------------   14 

ARTÍCULO I. JURAMENTACIÓN  ---------------------------------------------------------------------  15 

El señor Presidente Gilbert Acuña Cerdas procede con la juramentación del Sr. Sebastián 16 

González Ramírez, cédula 402690020 y Srita. María José Campos Granados, cédula 119220584, 17 

como miembros del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de San Isidro de Heredia, 18 

conforme lo dispuesto en el artículo 174, inciso d) del Código Municipal vigente, por el periodo 19 

2021-2023.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 20 

ARTÍCULO II:  ATENCIÓN AL PBRO. RONALD SÁENZ BORBÓN, CURA DE LA 21 

PARROQUIA SAN ISIDRO LABRADOR. -------------------------------------------------------------  22 

El señor Presidente Gilbert Acuña Cerdas da la bienvenida a todos los presentes y al Presbítero 23 

Ronald Sáenz Borbón quien es el nuevo cura párroco de San Isidro de Heredia. ---------------------  24 

Seguidamente se presentan los miembros del Concejo Municipal quienes dan la bienvenida al 25 

Presbítero Ronald Sáenz Borbón y le desean lo mejor durante su estadía en San Isidro. ------------  26 

El Presbítero Ronald Sáenz Borbón, agradece este gesto de recibimiento en este Gobierno Local 27 

e indica “La Iglesia y la autoridad política somos dos autoridades independientes, pero queremos 28 

el bien común de los ciudadanos.  Soy cedula 4, soy herediano, tengo estudios en mercadeo, he 29 

pasado por varios lugares y ahora estoy en San Isidro de Heredia. Estoy tratando de conocer a la 30 
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comunidad y mi objetivo es aportar espiritualmente y en el desarrollo local, juntos podemos 1 

darle atención. Por ejemplo, me pregunto ¿dónde se reúne la gente de San Isidro? las personas se 2 

van a otro lugar, entonces ¿cómo podríamos buscar para que realicen aquí sus compras y 3 

actividades sociales? Noto que la comunidad isidreña es muy familiar y de mantener las 4 

tradiciones. Mi interés es ser un actor social y poder trabajar en equipo, tenemos un pueblo muy 5 

crítico, eso es bueno, pero sí, es importante apoyarnos mutuamente y encaminar las inquietudes 6 

del pueblo. Cuenten conmigo como un amigo y compañero en las labores que realizan; si bien 7 

soy el pastor del pueblo, también me interesa el desarrollo del Cantón y espero el 8 

acompañamiento mutuo; espero seamos los actores sociales proactivos y poder desarrollar 9 

algunos proyectitos y reitero mi compromiso con este Gobierno Local”.-------------------------------  10 

El señor Presidente Gilbert Acuña Cerdas indica “Como municipalidad estamos muy orgullosos 11 

de ser isidreños, a lo largo de los años se ha ido construyendo un Cantón y hemos obtenido un 12 

buen puesto en los primeros lugares de los principales índices del país, eso nos llena de orgullo, 13 

porque significa que este Cantón uno de los  mejores  lugares para vivir en Costa Rica; nos 14 

sentimos agradecidos de vivir acá. Como municipalidad también tenemos otra particularidad y es 15 

que tenemos bajo presupuesto, pero tenemos mayor territorio, aún con ese presupuesto se ha 16 

construido más obra pública que cantones que cuentan con un mayor  presupuesto; nosotros 17 

logramos invertir en proyectos sociales una suma importante y todo eso nos llena de mucho 18 

orgullo; también tenemos muchos retos, muchos proyectos para desarrollar y cumplir para que 19 

los isidreños estén cada día mejor, estamos muy orgullosos de pertenecer a este Concejo 20 

Municipal todos somos muy respetuosos, hay dos partidos políticos,  pero hay amistad y cariño 21 

entre todos;  Dios lo ha traído a usted para servir aquí y le damos la bienvenida. todos aquí 22 

trabajamos mucho porque queremos heredar a nuestros hijos y nietos un San Isidro cada día 23 

mejor”. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------  24 

El Regidor Suplente Marco Ramírez Villalobos indica “Reitero la bienvenida al padre Ronald, 25 

estoy muy feliz de que venga a compartir con este pueblo de gente sencilla, gente muy 26 

colaboradora;  en los barrios y en los distritos podrá encontrar el servicio y el apoyo de los 27 

isidreños. Orgullosamente contamos con una joya arquitectónica, herencia de nuestros 28 

antepasados, cuando eran calles de barro, con carreta, con bueyes y caballos trajeron materiales 29 

para construir esta hermosa obra de la cual nos sentimos muy orgullosos. Como miembro de este 30 
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Concejo Municipal vamos a unir esfuerzos junto con usted para mantener este templo bonito”.---1 

El Regidor Minor Arce Solís indica “Le damos la bienvenida a esta parroquia, a esta comunidad, 2 

le agradecemos todo lo que nos han manifestado y debo reconocer que los sacerdotes han jugado 3 

un papel muy importante en el desarrollo económico y social de Costa Rica;  como Monseñor 4 

Romero en El Salvador,  en Costa Rica Monseñor Sanabria también hizo su obra; tenemos 5 

muchos cantones y comunidades donde encontramos grandes trabajos que han realizado los 6 

sacerdotes y han sido un ícono en el desarrollo de muchas comunidades.  Todos los sacerdotes en 7 

San Isidro han desarrollado un papel muy importante. Todos nosotros somos de acá y cuando 8 

llega alguien nuevo a la comunidad puede observar otras cosas que nosotros quizás no notamos, 9 

entonces le agradecemos el aporte que nos pueda dar. En la medida de lo posible y de lo que nos 10 

permita la legislación y el presupuesto, podremos realizar grandes cosas por este Cantón 11 

buscando el bien de la comunidad”. --------------------------------------------------------------------------  12 

La Regidora Suplente Marcela Guzmán Calderón indica “Es muy importante la coordinación del 13 

sacerdote con la municipalidad, es importante lo que nos pueda comunicar sobre las necesidades 14 

de los feligreses, para poder atender esas necesidades, para que podamos compartir y en el 15 

principio de legalidad, podamos colaborar.   También quiero retomar el tema de la belleza 16 

arquitectónica del templo, del cual todos nos sentimos tan orgullosos, hay que tratar de conservar 17 

esa belleza arquitectónica y la belleza escénica tan importante para los isidreños.  La 18 

municipalidad a lo largo de la historia del Cantón ha coordinado con los sacerdotes que han 19 

pasado por este Cantón para mantener el templo de la mejor manera, por la limitación que la ley 20 

impone no podremos asignar recursos, pero con alianzas estaremos siempre colaborando y 21 

compartiendo como institución pública con la Iglesia en todo lo que se pueda”. ---------------------  22 

El Presbítero Ronald Sáenz Borbón menciona sobre la carretera en la entrada a San Isidro “se ve 23 

un poco afectada por los “cedas” en esos puentes,  habría que ver los antecedentes,  sería un 24 

proyecto interesante ¿cómo agilizar y tratar de ampliar esos puentes?,  que son un poco 25 

peligrosos y hay una necesidad de que los conductores tengan una mejor visibilidad; esa es  una 26 

inquietud muy concreta y efectivamente el templo es un elemento cultural y religioso,  somos 27 

servidores de la comunidad y en el aspecto cultural siempre es importante tratar de rescatar la 28 

cultura y es muy interesante poder visualizar cómo apoyar a la juventud e incentivarlos hacia el 29 

valor cultural; me interesa mucho inculcar en las futuras generaciones y en las actuales el valor 30 
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histórico y cultural de la comunidad y promover los elementos culturales en el Cantón de San 1 

Isidro; por ejemplo  hay mucho paso de ciclistas ¿cómo podríamos dar esa bienvenida a estos 2 

ciclistas que comparten el Cantón?,  sería bonito una estatua de un ciclista para  que vengan a 3 

tomarse una foto;  tengo muchas ideas que quiero compartir con ustedes tratando de destacar lo 4 

propio de nuestro Cantón,  cambiar y rescatar la cultura gastronómica,  me gustaría compartir 5 

algunas ideas y mi inquietud es generar espacios de encuentros familiares, porque los espacios 6 

sociales y controlados hacen mucha falta, pensando en los jóvenes y en las familias estaré 7 

analizando y aportando”. ---------------------------------------------------------------------------------------  8 

El señor Presidente Gilbert Acuña Cerdas indica “Esos puentes que son de una vía pertenecen a 9 

la ruta nacional, al MOPT, desde la Alcaldía Municipal y Concejo Municipal se han hecho 10 

esfuerzos para que sean reconstruidos, estamos haciendo las gestiones, esperemos que podamos 11 

inaugurar al menos un puente de estos años, estamos trabajando en todo esto y vamos a estar en 12 

comunicación con usted”.  -------------------------------------------------------------------------------------  13 

CLAUSURA--------------------------------------------------------------------------------------------------- 14 

Sin más asuntos que conocer y analizar, se finaliza la Sesión Extraordinaria número ochenta y 15 

uno- dos mil veintiuno, del nueve de diciembre dos mil veintiuno, al ser las diecinueve horas con 16 

cincuenta y tres minutos. -- ------------------------------------------------------------------------------------  17 
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________________________                                         _________________________ 22 

Firma de Secretaria Municipal                                         Firma de Presidente Municipal 23 


